

畑 はたけ81 HATAKE81 HTK81

あつい(hot)!もつとあつい(hotter)!!いちばんあつい(hottest)!!!

4月6日(火)行方の肥沃な台地(麻生中)に81の夢の種をまきました…。

「収穫はできないかもしれないが、できるだけ多くの種をまこう!!」

「あつく生きる」 熱い…一生懸命,精一杯 厚い…思いやり 篤い…誠実,心がこもっている

～行方市立麻生中学校 第2学年 過去最高の学年を超えるための学年通信～

第8粒 令和3年11月9日(火)

感動の友輝祭! 2学年で感動のステージを創りました!!

11月6日(土)に行われた友輝祭は、合唱と展示のみの開催となりましたが、1組40人,2組41人学年合計81人全員の気持ちを乗せて、感動の合唱コンクールを創ることができたと思います。各学級共に、生徒達は非常に意欲的に取組み、成果を上げることができたと思います。

本年度の友輝祭のテーマ「集え,小さな魂～make together again～」のもと,クラス,学年,学校全体の気持ちが一つになり,絆を深められたと思います。今後はこの絆を生かして,生活に学習に部活動にと,各種方面に力を注いでほしいと思います。

来年度の第11回友輝祭は,2年生にとって最後の友輝祭となります。その友輝祭につながるたいへんすばらしい活動となりました

一組の生徒たちの表情は誇らしげだった。一組知将渡辺先生は結果発表の瞬間全く動かなかった。「生徒たちはよくやりましたから…。」

「一か月半という短い期間でここまでできた子供たちはすごいですよ…」渡辺先生談

「一組の生徒たちは消沈を隠せなかった。それは、合唱曲への愛情だけに違いない。」

「これまで担任、顧問、研究主任、多くの出張で学級を抜ける時間が多かった感はない。めなかった…」



「学年クラスマッチ 合唱コンクール」は燃える闘魂こと大河先生率いる2組の金賞となった。1組・2組とも練習は生徒たちのやる気がみなぎり,昨年からの2連覇を目指す渡辺学級と,初の栄冠を狙い,学級の誇りと団結を賭(か)けた大河学級との争いとなった。文化祭の縮小やリモートでの合唱コンクールと制限が多いなかであったが「2学年81人全員心は一つ」を心に刻み,学級,学年全体で一つになって友輝祭を終えることができた。第10回友輝祭は2年生として,来年の第11回に繋(つな)がる,すばらしい友輝祭となった。「来年は過去最高を超えます!」頼もしい言葉が聞こえてきた。

「これからのみんなに期待する!」(渡)

豊と
思い出す
級を先生
あの瞬間を!!

合唱は人生
の目次
なんだよ!
正道

本日の
つばやき

